

# Une reconnaissance pour Jacky Arnoux

La médaille aéronautique devait être remise hier matin à Jacky Arnoux à l'Aéro-club vosgien. Si la cérémonie a bien eu lieu, à Dogneville, en présence des officiels et des amis de l'instructeur, l'insigne qui lui a été attribué sur décision de la ministre de l'Écologie, Nathalie Kosciusko-Morizet, devra attendre quelques jours avant de trouver sa place sur la veste du Romarimontain. Dans son allocution, le député-maire d'Épinal, Michel Heinrich, en a donné les raisons. Le décret doit être publié dans le Bulletin officiel des décorations, médailles et récompenses, or ce dernier n'étant pas encore sorti, il n'a pas été possible de remettre la médaille au récipiendaire. Ces quelques jours de décalage n'entament en rien l'enthousiasme avec lequel Michel Heinrich, son homologue de Dogneville Régis Voiry, et Philippe Claude, président de l'Aéro-club vosgien, ont fait l'éloge de l'homme comptant 17 000 heures de vol à son actif.

Né en 1955 dans la Meuse, fils d'agriculteur, Jacky Arnoux est un véritable passionné d'aéronautique. Il le démontre aussi bien dans son envie de transmettre son savoir à ses élèves – plus de 300 à ce jour –, qu'en organisant le tour ATL depuis 22 ans, ou en collaborant à un magazine spécialisé. Fier de cette récompense, il espère qu'elle lui permettra « de partager encore plus [sa] passion et de mieux la faire connaître ».

Virginie ROSENBLIEH



L'instructeur Jacky Arnoux a été célébré hier matin sur le site de l'Aéro-club vosgien pour la médaille aéronautique qui lui a été décernée par la ministre de l'Écologie. (Photo Eric THIEBAUT)

## Aéronautisme : une médaille pour Jacky Arnoux

Le Romarimontain Jacky Arnoux (photo *Éric THIEBAUT*), conseiller référent à Pôle Emploi, s'est vu décerner la médaille aéronautique par la ministre de l'Écologie, Nathalie Kosciusko-Morizet. Une cérémonie était organisée hier sur le terrain de l'aéro-club de Dogneville en présence de nombreux invités célébrant ce moment.

Instructeur au sein de l'Aéro-club vosgien, Jacky Arnoux compte à ce jour 17 000 heures d'instruction en vol et a formé plus de 300 élèves dont certains ont rejoint des compagnies aériennes en France, en Algérie, en Albanie ou à Madagascar ou sont devenus pilotes de chasse. Une fierté pour Jacky Arnoux, par ailleurs directeur du tour ATL, qui ne cesse de vouloir transmettre sa passion.

V.R.

Compte rendu à lire dans nos pages départementales.

